



みかんの花だより



12月号 vol.18

こんにちわ♪いつも『デイハウスみかんの花』をご利用頂きありがとうございます。

いよいよ年の瀬も迫ってまいりました。今年ももうすぐ終わりに近づきつつありますね。ご家族様に置かれましても、お忙しくなにかとあわただしくお過ごしではないかと思ます。

また、立冬も過ぎ、本格的な冬の寒さがやってきましたね。しかし、デイハウスみかんの花に置いては、職員は寒さに負けにくいらいの大変熱い気持ちで毎日を皆様と接しさせて頂いております。

さて、12月号は11月より始めました。挨拶運動に関して、皆様方にお伝えさせて頂きたいと思ます。デイハウスみかんの花職員は、11月1日より朝のご利用者様の皆様が来園されるまでの間、みかんの花の前の道路で、通る車、通るバイク、そして通る人や自転車、それだけでは、ありません何と通る電車に対しても挨拶をさせて頂いております。

「おはようございます。」
「いってらっしゃいませ。」

この道を通る皆様が、少しでも気持ちのいい朝を迎えて頂くために全力の声で、最高の笑顔で、そして、全力の気持ちで心のこもった挨拶をさせて頂いております。

営業日は、雨の日も毎日行っておりますので、もし見かけましたら、全力の声で、最高の笑顔で、全力の気持ちで、挨拶をさせて頂きます。



少しでも、皆様の心に残るものがあれば幸いです。

みなさんいつもありがとうございます



利用者様のご様子

